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美國喬治華盛頓大學國際事務學
院教授、中國政策研究項目主任沈
大偉（David Shambaugh）日前在
《華爾街日報》發表文章鼓吹「中
國共產黨終局已經開始」。美國人
的傀儡戴耀廷立即照本宣科，在
《蘋果日報》發表題目為「假如中
共倒台，香港……」的文章，煽動

搞「港獨」的必要性。
戴耀廷照抄「中共倒台」的歪論，在香港根本就沒
有市場。目前發展最快的經濟實體就是中國。中國發

起了「亞洲投資銀行」，除了美國和日本，世界很多
國家都爭相加入，美國阻撓別人参加，卒之變為自我
孤立。「假如中共倒台」，英、德、法、意還會加入
中國主導的「亞洲投資銀行」嗎？
問題在於，戴耀廷今天仍然領取香港大學的薪金，

他不教學，「蛇王」偷懶，放大假，卻在報紙上撈取
外快。香港大學「養懶蛇」，浪費公帑，莫此為甚。
戴耀廷的所作所為，和康文署職工郭紹傑告一年多

病假替黎智英當保鑣一樣可恥。
既然要撈取外快，賣文賺錢，也應該有一點創意，

不要抄襲美國人的文章，弄出了「橋段如果有相同，

實屬巧合」的尷尬局面。現在討論香港的政改發展問
題，戴耀廷應該拿出自己的意見，講述怎樣符合基本
法，犯不着使用偷雞摸狗的辦法，把美國人的「中共
倒台」論搬來香港。
事實上，「中共倒台」論已經經過許多手，重複

翻炒，完全沒有新意。在這樣的情況下，戴耀廷仍然
要再抄襲一次，當然露出馬腳，暴露「蛇王」無品的
本質。戴耀廷作為堂堂港大副教授，當然要有學者的
品行，起碼不要搞抄襲，現在被人揪出來，衰過「出
貓」，有何顏面為人師表。
中國的文人，最鄙視抄襲者，中國有所謂「拾人牙

慧」的成語故事。牙慧，是指牙垢屑，廣東話就是
「牙屎」，戴耀廷拾了美國人的「牙屎」，放到自己
的嘴巴裡，還當作自己的發明，洋洋得意，卻不知道
中國人看了，立刻覺得反胃作嘔。
但在戴耀廷的心目中，抄襲中國人的論點低人一

等，但因他抄的對象是美國教授，可以挾洋自重，身
價十倍，因為，這是美國最忠實奴才的表現，將來美
國「大水喉」一定有回報，他可以收到更多的美金。
明乎此，港人就會知道，美國人放一個屁，戴耀廷

一定會讚香，稱讚為「神仙放屁，非同凡響」。所
以，狗尾續貂，也是覺得非常馨香。但是，中國人都
看清戴耀廷根本就是美國人的扯線公仔，散播「中共
倒台」論，會有人相信嗎？

戴耀廷拾人牙慧鼓吹「中共倒台」謬論 徐 庶
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《蘋果日報》作為美國的喉舌，昨日發表社論，紀
念「太陽花革命」一周年，配合鄭宇碩、何俊仁等勾
結「台獨」勢力的活動，更號召香港的反對派「同
志」還需努力，將繼續本着「自己城市自己救」的決
心，跟台灣在民主路上「齊頭並進」，邁向「當家做
主」（即香港獨立）的目標。

「兩獨」合流是「寧靜革命」的核心
《蘋果日報》對香港普選的政改方案，已採取封殺

的態度。在這篇社論中揚言「能達致真普選的政改之
路暫時已經絕望」，煽動學生要學習台灣的「太陽花
革命」，實行「自己國家自己救」，並且參加選舉，
要像台灣「九合一選舉中改變台灣的政治面貌」。
《蘋果日報》惋惜「雨傘運動未能達到類似的效

果」，煽動學生「不會氣餒，不會放棄對真普選及自
由的堅持」。《蘋果日報》又大力讚揚「太陽花革
命」「開創新局面」，「原來政治兩極藍綠互扯後腿
的沉悶局面因此而打破，民間社會湧現藍綠以外的第
三勢力，改變了台灣的政治版圖」。這所謂的第三勢
力，其實另一種形式的「台獨」路線。

《蘋果日報》鼓吹「台獨」、「港獨」合流，正是美
國人「重返亞洲」，「扶日抑中」，利用殖民勢力作為
第三勢力分裂中國的構想，正是「寧靜革命」中「借刀
殺人不痕跡」、「漁翁得利」的核心策略。美國人認
為，「台獨」勢力如果沒有一個外國作為靠山，沒有當
殖民者奴隸的意識形態作為精神支柱，不和美國、日
本、英國建立「命運共同體」，這樣的獨立運動是不能
持久的。「港獨」勢力也一定要突出這種意識形態，舉

起「龍獅旗」，重新凝聚英國殖民者所部署的潛伏力
量，緬懷作為殖民統治的光輝歲月，才能建立起「港
獨」的精神支柱，破壞香港乃中國不可分割的一部分。
只要「台獨」「港獨」勢力合流，割斷身為中國人的血
脈，割斷對中國的認同感，分裂活動就可以持久進行。
「兩獨」齊頭並進，就是互相交換當殖民地奴才的經
驗，緬懷過去，否定現在，否定中國大陸。

企圖在政改問題發起新一輪進攻
正因為如此，台灣紀念的「太陽花革命」一周年，

「台獨」分子舉行了「島國前進」等遊行活動，柯文
哲則扮演領軍人物，發表紀念講話，號召「自己的國
家自己救」，他呼籲「革命尚未成功，同志仍需努
力」，大家不要忘記「轉守為攻，出關播種」的「太
陽花精神」。香港方面，《蘋果日報》社論則鸚鵡學
舌，傳達柯文哲「革命尚未成功，同志仍需努力」的
精神，要在建制內外互相呼應，在政改問題，發起了
新一輪的進攻。

為什麼《蘋果日報》那麼推崇「第三勢力」和柯文
哲？就是希望配合香港大學學生會宣傳「港獨」的洗
腦運動，宣傳柯文哲的「台獨」理論和反中策略。柯
文哲創造了「殖民越久越進步」論，目的就要改造台

灣學生的思想，變成「內心皇民化」，以適應美國的
宣傳政策。柯文哲近期在接受美國《 外交政策》雜誌
專訪時表示，「在全球四個華語地區，被殖民的歷史
越久，這個地方就越進步。」他還以殖民史來給華人
社會文化排序。「新加坡比香港好，香港比台灣好，
台灣比中國大陸好。」這個論點，發明者是李登輝。
李登輝高度肯定日本對台灣50年的殖民歷史，形容台
灣與日本是「命運共同體」。

黎智英早已「皇民化」
在今天日本安倍要恢復戰爭憲法，要否定侵略歷史

的關鍵時刻，柯文哲的「殖民統治帶來歷史進步」
論，正正是為了美日反華同盟服務。殖民主義的掠奪
性、侵略性、踐踏人權，已經臭不可聞，根本就沒有
什麼「公平正義」。《蘋果日報》社論大力讚揚企圖
復辟殖民主義的「第三勢力」，讚揚柯文哲，讚揚
「太陽花革命」，只能證明《蘋果日報》的漢奸本質
和嘴臉。《蘋果日報》的老闆黎智英，經常在《壹週
刊》撰文，大肆抒發對日本的崇拜心情，細訴對日本
天皇居住的皇宮、對京都一草一木的熱愛和欣賞，說
明黎智英已經「皇民化」了，《蘋果日報》發出這樣
的社論，毫不奇怪。

高天問

「台獨」勢力在背後策動的「太陽花革命」一周年，香港「華人民主書院」的鄭宇

碩、何俊仁、陶君行又前往台灣取經，與「太陽花革命」的搞手一起總結經驗，研究怎

樣把「台獨」和「港獨」勢力聯合起來，共同對中國大陸發起攻勢，反對「一國兩

制」，反對香港和內地經濟融合，進一步煽動「港獨」，為美國人「重返亞洲」，遏制

中國效犬馬之勞。

「台獨港獨齊頭並進」洩露美國反華亂港部署

發叔重掌屯門鄉委會

反對派轉 簡化利益申報「流產」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）增加香港年
輕人對國家的認識是近期的熱門話題，港區全
國人大代表羅范椒芬早前建議香港教師入職前
赴內地大學參與國情班，引起了不少迴響。她
昨日強調，香港青年人未來事業與國家密不可
分，愈來愈多企業會在內地發展，故盼青年人
多了解國家。
羅范椒芬昨日在接受電台訪問時強調，她的

建議並沒有任何洗腦成份，「青年在同齡朋輩
及家人得到的信息有限。當他們有疑惑嘅時
候，都要有人去引導，提出不同角度。青年有
獨立思想，但要有充足資訊，先可以作決
定。」
她在談到政改問題時則指，人大常委會「8．

31」決定框架不可改變，即使推翻政改方案，
今後重推同樣要面對「8．31」決定框架的問
題。從人大常委會角度來看，「8．31」決定屬
依法履行的決定，相信中央是採取穩步向前做
法，「須看到政改行得穩，才容讓走第二步。
政改向前行一步，總比原地踏步好。」

香港文匯報訊（記者 李自明）新界鄉議局
主席劉皇發昨日在無人挑戰下重奪屯門鄉委會
主席一職，鄉議局副主席張學明也自動當選為
大埔鄉委會主席，意味二人將不受來屆區議會
委任制結束的影響，可循當然議員身份保留議
席。
新界鄉議局27個鄉事委員會本月陸續選出新主

席。由於今年底改選的區議會將結束委任制，現
屆委任區議員如要成功連任，必須透過參與地區
直選或循鄉委會主席以當然議員身份，才能「有
得留低」。發叔及張學明昨日在無競爭對手下，
分別自動當選屯門及大埔鄉委會主席，換言之可
以保留其在區議會的當然議席。

何君堯棄連任 籲團結挺發叔
至於4年前挑戰發叔擔任鄉委會主席的何君

堯，在選前已表明放棄競逐連任，他昨日更呼
籲村民要團結一致支持發叔，坊間流傳他已另
覓後路，不排除循直選躋身區議會。大埔鄉委
會原主席、經民聯的文春輝，則以不足十票之
差敗於民選區議員陳笑權，未能當選大埔鄉委
會副主席，意味他有可能未能繼續連任區議會
副主席。

羅范：港青未來與國家密不可分

月底接掌青委會
劉鳴煒年輕務實

陳振彬按「六六規定」離任
消息人士昨日透露，特區政府委任公職人士有所謂

「六六規定」，即每位人士獲委任的委員會數目，不
能超出6個，而每個委員會的任期不能超過6年。根據
有關規定，陳振彬將於本月底離任。

為使青年工作較靈活，當局有意透過半官方的諮詢
架構處理青年工作，而青年事務委員會正是合適媒
介。然而，消息人士承認，過去青年事務委員會制定
的香港青年政策，常被指是由成年人角度制訂一套
「以為」適合青少年的政策，無法掌握年輕人想法。

真正年輕人掌舵 更了解同輩想法
他續說，去年發生的「佔領」行動，更令香港在政

治和社會等範疇出現很大變化，不少年輕人過往對社
會和政治事務態度疏離，現時卻積極投入，親身參
與。當局預計，年輕人的取態，將直接影響特區政府
的施政方針，故青年事務委員會主席一職，需要由一
位真正的「年輕人」接任，期望能以第一身角度，了
解年輕人的想法和需要，避免「誤判形勢」。

針對香港最新的青年發展形勢，據悉，當局最快今
天公布青年事務委員會主席新人選。消息人士說，過
去一段時間，當局聚焦於數名青年領袖，經多番考量
後，最終決定由劉鳴煒接掌該委員會主席。

利「同聲同氣」一洗「老餅」觀感
他解釋，劉鳴煒年輕有為，對年輕人所思所想有直

接體會，有利與年輕人「同聲同氣」，推動更多適合
年輕人參與的活動。劉鳴煒本人做任何事情也全情投
入，符合特區政府期望。當局又考慮到，委任年輕的
劉鳴煒，可以一洗外界對青年事務委員會「嚴肅老
餅」的觀感，增加年輕活力。

劉鳴煒是香港著名商人劉鑾雄及其已故原配寶詠琴
的長子，先後取得倫敦大學國王學院法律學士學位及
倫敦政治經濟學院法律碩士學位，於2007年取得法律
博士學位。他熱心社會事務，近年先後獲委任為扶貧
委員會委員、海洋公園董事局副主席，
又成立智庫組織，親自參與政策研究工
作，曾就香港年輕人「上樓難」問題積
極表達意見。 ■記者 鄭治祖

香港文匯報訊（記者 李自明）立法會昨
日否決修改議事規則有關簡化議員利益申
報的決議案。立法會議員個人利益監察委
員會主席葉國謙表示，他在委員會取得共
識後才在大會提出修改建議，批評部分議
員突然改變立場，做法「離譜」。有建制
派議員也質疑反對派「出爾反爾」、「打
倒昨日的我」，並對結果表示遺憾。
根據議事規則，立法會議員需要在個人

利益登記冊作出公開申報，而在立法會各
項會議上討論每個議題時，須每次申報相
關的金錢利益。立法會昨日討論簡化議員
披露金錢利益的議事規則，修訂建議議員
在負責審議立法建議的委員會或小組委員
會上，只須在首次會議上就某事宜時披露
金錢利益，隨後會議則不用重複再披露；
如果涉及的金錢利益，屬於香港全體或部
分市民共同享有，就不用披露。

毛孟靜何秀蘭反口
公民黨議員毛孟靜和工黨議員何秀蘭，

在早前有關修訂諮詢時表明贊成建議，但
她們昨日在立法會上發言時卻反口稱，此
舉會削弱立法會的公信力，遂決定反對。

在諮詢時未有表態的反對派議員黃毓民則
聲稱，建議降低立法會透明度。會計界議
員梁繼昌就稱，現時規定已很寬鬆，質疑
為何要再作放寬。

劉慧卿「講一套做一套」
民主黨主席劉慧卿在發言時，大罵有議員

改變立場，又斥責有議員在諮詢時無表態，
如今突然反對建議，做法並不尊重議會。豈
料，劉慧卿同樣「講一套做一套」，最終還
是「歸隊」投票反對建議。結果，修訂議案
因反對派草率轉軚而被否決。

葉國謙責「離譜」黃定光批「出爾反爾」
葉國謙指出，委員會早前在諮詢後取得

簡化申報利益的共識，故此他才在大會提
出修改議事規則的動議，該部分議員突然
改變立場是不能接受，做法「離譜」，對
此感到驚訝和遺憾。
民建聯議員黃定光也狠批反對派「出爾

反爾」。經民聯的林健鋒也對反對派議員
否決議案表示遺憾，並強調相關建議是經
過商討及投票，當時結果顯示大家同意修
訂，批評反對派是「打倒昨日的我」。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖、
陳庭佳）一條機場第三跑道，掀起
了民主黨內訌新一幕。日前行政會
議通過興建香港機場第三條跑道計
劃，身為「老鴿」（資深黨員）的
民主黨立法會議員單仲偕表示歡迎
決定，卻惹來黨內「乳鴿」（少壯
派）狙擊，其中中委、交通事務副
發言人柴文瀚發起黨內聯署，稱對
「三跑」計劃有保留。有政界中人
質疑有關人等是為了提升柴文瀚的
知名度而「扯貓尾」。

單仲偕歡迎當局決定
在行會大前日「拍板」興建「三
跑」後，單仲偕稱歡迎當局的決
定，並建議讓市民參與融資過程，
如發行「微債券」等。民主黨當日
也發出回應「三跑」的新聞稿，但
內容中並無提到「歡迎」二字，下
款則為單仲偕、另一立法會議員胡
志偉及柴文瀚。
柴文瀚前日自行發出新聞稿，稱
將發起黨內聯署活動，重申要解決
空域擠塞、融資、噪音及生態問題
後才興建「三跑」，並批評行會草
率通過方案，對現行計劃有所保

留，矛頭指向「歡迎三跑」的單仲
偕。
另一「乳鴿」、民主黨中委區諾

軒前日接受網媒訪問時也稱，對單仲
偕的言論感到「錯愕」，並指該黨的
政策立場一般都會在中委會討論，而
「三跑」就未有在中委會提及過，暗
批單仲偕繞過中委會表態。
單仲偕昨日在回應時僅稱要「多

謝」柴文瀚，指柴令其近日人氣急
升，「報道出街後，有好多傳媒邀
請我做訪問，相當忙。」該黨將於
明日舉行政策會，討論「三跑」立
場，邀請全黨黨員出席，並會有多
名專業人士到場講解「三跑」資料。

扯貓尾增柴文瀚知名度
「乳鴿」之一、民主黨副主席羅

健熙昨日被本報記者問到事件時，稱
該黨內對政策意見不一「十分正
常」。在被問到意見不一是否涉及內
訌時，他則不置可否地稱：「咁就要
睇你（記者）點寫喇。如果你問我
（是否內訌），我就梗係答無啦！」
有政界人士估計，是次事件是單

仲偕與柴文瀚在「互扯貓尾」，「如
果無今次事件，邊有人識柴文瀚？」

中央領導人在全國「兩
會」期間多次提及要加強
香港青少年工作。據悉，
特區政府因應香港青年發
展最新形勢，最快今日會
公布由年僅34歲的華人
置業主席劉鳴煒，接替本
月底離任的陳振彬出掌青
年事務委員會主席。當局
認為，劉鳴煒年輕有為，
作風務實，更能切合年輕
人的想法，相信他能夠協
助制定更符合青年需要的
政策，有利配合特區政府
有關青少年發展的工作。

■當局認為，劉鳴煒年輕有為，
作風務實，更能切合年輕人的想
法。 資料圖片
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